

まちの出来事

from.
photoclip

9月 | September

1 100歳と米寿(88歳)になられた方へご長寿をお祝いし記念品を贈呈しました。今年の対象者は、満100歳の方が3名、満88歳の方が59名でした。写真の三藤テイさんは「家族にぎやかに過ごして来れたことや好きな踊りを長く続けてきたことが元気のひけつ」と元気に話していました。(9/27)

2 今年3月末に解散した羽幌母子友の会から、このたび財務整理を終え清算手続きが完了したことに伴い、町の福祉のためにと多額の寄付をいただきました。福田会長、池田・山崎副会長が役場を訪れ、舟橋町長に目録を手渡し、町からも感謝状を贈り、長年にわたる町への協力に感謝しました。(9/24)

3 藤幼稚園の運動会が園庭で行われました。久しぶりの晴天となり、子どもたちは笑顔全開で全17種目の競技に元気いっぱい参加していました。(9/8)

4 羽幌保育園の年長・年中の子どもたちが「じゃがいも掘り体験」を行いました。子どもたちは次々と掘り起こし、手のひらにおさまらないほどの大きなおいもが収穫され大喜びしていました。(9/9)

5 ふれあい広場2013inはぼろが開催されました。今年で30回目を迎え会場には、子どもから高齢の方まで集まり、家庭で不用となった日用雑貨などのリサイクル品を買い求めていました。(9/8)

6 のびのび子育て公演「北海道大道芸トリオ」が行われました。紙切り芸やバルーン&パントマイム、マジックの達人芸を披露。子どもたちも芸に参加して楽しい時間を過ごしていました。(9/25)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

